
SUBPREFEITURA PERUS/ANHANGUERA
Gabinete do Subprefeito

Rua Ylídio Figueiredo, 349, - Bairro Perus - São Paulo/SP - CEP 05204-020
Telefone: 3396-8600

ATA.: Protocolo 378. 72;159.40-04.04;3374/2024 DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO
PARTICIPATIVO MUNICIPAL DO DISTRITO DE PERUS ANHANGUERA - DIA 29 DE JANEIRO DE 2024.

 

No dia 21 de maio de 2024, nesta cidade de São Paulo, às 16h, no auditório da Subprefeitura de Perus e
Anhanguera, situada na Rua Ylídio Figueiredo, nº 349, foi realizada reunião extraordinária do Conselho
Par5cipa5vo Municipal Distrito Perus e Anhanguera. Par5cipação presencial dos Conselheiros Maria Alice
Fagundes, Juliana De Souza Gomes, Joaniro Amancio Pereira, Thaline Nunes da Rocha, e o interlocutor Pr.
Rubson Rios. Munícipes presentes, Conceição e Augusto, para debater sobre as pautas: priorização das
propostas e eleição do coordenador(a).

A secretaria Juliana de Souza Gomes, deu início às 16hr. na reunião falando que com a renúncia do
coordenador José Ricardo de Paula ela estará na função de coordenadora interina e nomea Joaniro
Amancio Pereira para secretariar como secretário interino, informou sobre a reunião realizada no Parque
Anhanguera para priorizar as propostas, das reuniões virtuais onde foram selecionadas 18 propostas das
quais selecionaríamos as 15 priorizadas para análise de viabilidade.

A coordenadora Juliana de Souza Gomes explanou sobre eleição da nova coordenação, que faríamos a
aclamação por idade, onde aclamaríamos Maria Alice Fagundes coordenadora, a mesma não aceitou por
ter um cirurgia marcada para os próximos meses, neste caso o conselheiro apto a ser aclamado foi
Joaniro Amancio Pereira, o mesmo aceitou.

Às 16h20 a coordenara deixou a reunião para representar o Conselho Par5cipa5vo Municipal de Perus e
Anhanguera em uma visita no local que segue:

Rua Herculano José dos Santos, 422 Praça Maria Anunciada Torres Ba5sta - Anhanguera e na rua Osório
Alves de Castro em frente ao número 16 no Jd Jaraguá. A necessidade de revitalização e instalação de
áreas de lazer atendendo a demanda de polí5cas públicas em locais de grandes vulnerabilidade bem
como favorecer na qualidade de vida dos munícipes, este Conselho foi solicitado pelo munícipe Sidney
Neres.

Outro local seria na Rua Toni Gaudio, 472/600 Parque esperança – Distrito Anhanguera CEP 05266-170.

Vamos analisar estes locais para destinar a verba carimbada do CPM de 1 milhão

Esperamos a segunda e terceira chamada para dar prosseguimento a reunião.

Na segunda chamada foi falado com a conselheira Thaline sobre as deliberações, a reunião deu início às
16hr, mas as 15:30 horas já estávamos debatendo sobre as propostas que seriam priorizadas por este
Conselho, entre Juliana e Joaniro.

A conselheira Thaline fez alguns ques5onamentos, ao interlocutor não dirigindo a palavra ao secretário
Joaniro Amancio Pereira, mas os ques5onamentos não caberia ao interlocutor. Não concordou com a
eleição do coordenador por não estar presente, onde foi aceito seu

ques5onamento e neste caso solicitaríamos nova pauta sobre a eleição da coordenação, mas que o
colegiado pleno é soberano, a maioria escolheu votou e deliberou. Ela pergunta porque a proposta que
colocou no portal par5cipe mais não foi priorizada, foi respondido que faríamos através de oJcio e
verbas, ela disse que não é possível dessa forma que é técnica falou que algumas propostas não tem
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nada a ver, citou a construção de uma ponte sobre os trilhos da CPTM, temos duas propostas nessas
condições, onde também foi falado pelo secretário que outras são de cunho estadual também inviáveis,
foi ques5onada porque não colocou outras propostas no portal se ela é técnica, que a proposta dela nem
mesmo ela apoia pois não tem nenhum apoio no portal. Segue as propostas mencionadas nesse debate:

65. Proposta Cole5va – Audiência Pública na Subprefeitura Proposta Cole5va – Audiência Pública na
Subprefeitura • 04/04/2024 • Perus • Código da (proposta: 65 Alça de acesso entre o Recanto dos
Humildes (Rua Índia) e a Vila Fanton Melhoria e integração entre área central de Perus e sua periferia,
com uma alça de acesso entre o Recanto dos Humildes (Rua Índia) e a Vila Fanton (Rua Cleonice Kammer
Di Sandro, Zeladoria Urbana e melhorias de bairro).

Código da proposta: 2400 PONTE SOBRE CPTM. Distrito Perus as vezes fica parado para cruzar o
pon5lhão por cima da estação de trem CPTM linha rubi (11), se faz necessário a construção de outro
pon5lhão, e é possível fazer um por cima da via, ligando as ruas Salmista com a rua Ernesto Botonni e Av
Domingos Antonio Di Sandro.

O secretário deixou claro que ela pode fazer os ques5onamentos sobre as propostas, podemos debater
os porquês essas 18 foram priorizadas e porque as outras não foram.

A terceira parte da reunião com a presença também da conselheira Maria Alice Fagundes, a conselheira
Thaline questionou o porquê a Maria Alice estaria retirando o voto da licença preterita.

Ela fez esse ques5onamento porque foi informada que 26 coordenadores ques5onam qual a dificuldade
do Conselho Par5cipa5vo Municipal de Perus Anhanguera entender e interpretar, o decreto e portaria
que fala sobre a perda de mandato, (mais de 6 (seis) faltas mesmo jus5ficadas se caracteriza perda de
mandato), foi informado que mesmo se ela es5vesse em estado de coma ela perderia o mandato. Ela
falou que foi uma orientação da CASA CIVIL, para que entrasse com a licença pretérita, o Secretário
Joaniro Amancio Pereira falou que foi uma orientação errada.

A conselheira Thaline Nunes da Rocha falou que entraria no ministério público para ques5onar, o
secretário falou que também estaria entrando para fazer questionamentos, mas que vai aguardar o dela.

Maria Alice Fagundes fala sobre a retirada do voto da licença pretérita:

Coloca que sempre vai estar apoiando pessoas que sofrem agressão, mas que são momentos diferentes
conselhos diferentes e que por estar do lado de quem sofre violência não significa que vá violar as regras
no caso decreto e portaria, que está do lado dela para o que precisar, que re5ra o voto por ter sido
orientada para tanto e por ser uma pessoa pública, par5cipa de vários eventos e não está repercu5ndo
bem o fato dela ter feito um voto errado. A conselheira Thaline Nunes da Rocha como sempre não
respeita o direito de fala dos conselheiros, a mesma ques5onou mas ficou interrompedo a fala da
conselheira que deixou de ser uma fala pra ser um debate onde Thaline Nunes estava com desdém e
ironia em suas interrupções.

Segue as propostas priorizadas que seguem para análise de viabilidade:

2113 – ALÇA DE ACESSO MORRO DOCE SOL NASCENTE E SULINA. Avaliação já discu5da em anos
anteriores sobre a implantação de uma alça de acesso entre os bairros Sol Nascente e Morro Doce, que
interligue o bairro Sulina, uma dificuldade para todos os comerciantes da região, e viabilidade de
entregas, bairros abandonados sem comunicação comercial ficando para os munícipes, a falta de
orçamentos baixos e crescimento, mas a comunidade em geral clama por esta indicação.

2368 – CATA BAGULHO MÓVEL DIÁRIO. Criar um cata bagulho móvel para passar todos os dias nos
pontos viciados e se possível em outros pontos a população não tem onde descartar seus móveis velhos,
restos de construção porque os locais de descartar existentes são longes e tem restrições de quan5dade
de descartes por pessoas. Junto com esse caminhão fazer uma mobilização de conscien5zar os munícipes
para esses descartes....

43 – Criação de Casa de Cultura para Anhanguera.

2453 – CORREGO – NINHO VERDE - Canalizar o córrego entre as ruas Rio yukon e Ângelo dassero no
distrito de Perus ninho verde.
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55 – Agentes de saúde para os locais que não tem posto de saúde. Abranger os agentes de saúde para os
locais que não tem nem posto de saúde , onde seria o posto da Praça do Samba onde atende (Russo)
Jardim da Paz, Adelfiori, Vila Inácio.

2442 – QUADRA DE RUGBY Construir uma. Quadra de rugby no céu Perus. Existe o local, o estudo ja foi
feito, ja exis5u uma conversa com espor5sta. A sseleçã brasileira de rugby se dispôs a fazer os treinos na
quadra. Vamos movimentar nossa região o com novos esportes pra nossa comunidade.

2393 – UNIR DOIS (2) PONTOS DE ÔNIBUS. No cruzamento das ruas: Violeta Silvestre, Recanto dos
Humildes, Aquilino Ribeiro, Rua Alexandre Conty e Júlio Maciel, nesse cruzamento existe três pontos de
ônibus, na rua violeta silvestre, e na rua Alexandre Conty e rua Júlio Maciel que circula a linha 8010/10
Jd. Da conquista / Lapa, na rua Júlio Maciel o ponto circula as linhas 8194/10 Recanto / Term.
Cachoeirinha e 1017/10 Perus / Vila yorio. A ideia é trazer os pontos para a rua violeta silvestre com rua
Recanto dos humildes. E acabar com o ponto da Julio Maciel altura 513 e Alexandre conty. Muitas
pessoas ficam correndo de um ponto para o outro porque quando chega na rua mogeiro essas 3 linhas se
encontram e muitos que os pega vai para o centro de Perus.

2443 – CECCO – PARQUE Temos um espaço dentro do Parque Anhanguera. Podemos construir um local
para o cecco Perus no parque, ficaria centralizado entre os distritos Perus e Anhanguera. Um cecco em
um parque fica 100% melhor para a saúde e bem estar dos seus conviventes.

2398 – ROTATORIA na av. Fioreli Peciccaco com o viaduto Ulisses GuimarÃ£es e a rua Joaquim de Souza.
Com A rotatória vai facilitar a travessia de pedestres o retorno nos dois sen5dos o acesso para a estação
o acesso a vila malvina sem a necessidade de entrar na estação na praça inicia dias. Vai auxiliar escoar o
trânsito que forma no viaduto em horário de Rush.

42 – Criação de um Centro do Idoso para o Anhanguera, chamado CDI Centro do Idoso.

552 – CECCO ANHANGUERA -Av. Dalva de Oliveira, 82 no JD Rosinha no referido imóvel esta o
equipamento da saúde, uma UBS, que no ano que vem será transferido para novo endereço no mesmo
bairro, acoplado na Ama. Queremos que seja instalado um Cecco, pois na região se faz necessário.

553 – QUADRA DE RUGBY Construir uma. Quadra de rugby no Céu Anhanguera. Vamos movimentar
nossa região com novos esportes pra nossa comunidade.

554 – LINHA CIRCULAR Rua Santa Cruz, av. Raimundo P. de Magalhaes, Av. fioreli Peciccaco, rua Júlio de
Oliveira, rua alagoa nova, rua Estêvão Ribeiro Resende, rua crispim do Amaral, estação CPTM, viaduto
Ulisses Guimaraes, rua Antonio Maia, rua pe. Manoel de campelo rua Mogeiro, rua Francisco Mariano da
Cunha, Rua Carlos Carneiro de Campos, Rua dr. José Pacheco e Silva, Rua Mogeiro, rua Pe. Manoel de
Campelo Av dr. Silvio de Campos, rua Pirabebe, rua Barao Geraldo de Resende, rua Silverania, rua Luis
Nogueira, rua Mogeiro, Estrada São Paulo Jundiai, Rua Ilha da Vitoria, Rua Ilha do Frade, Rua Jamaica,
Rua Bem te Vi, Rua Violeta Silvestre, Rua Ylidio Figueiredo, Av. dr. Silvio de Campos, viaduto dona mora
Guimarães, Rua Bernardo José de Lorena, rua João Ba5sta Fanton, rua Ernesto Botonni, rua creonte, rua
carcinoma, rua tarcon, rua cavalo marinho, rua Augusto Valério do sacramento, rua eng. Augusto
durante fioreli Peciccaco, rua crispim do Amaral, rua Antonio de Pádua Dias, rua Estêvão Ribeiro
Resende, rua alagoa nova, rua Júlio de Oliveira, av. Fioreli Peciccaco, av. Raimundo Pereira de Magalhaes,
rua Francisco mosto, rua santa cruz.

555 – ANEL VIARIO Esse anel é composto pelas ruas e Av que seguem: Av. Dr. Silvio de Campos, Rua Pe.
Manoel de Campelo, Av. Fioreli P. , viaduto Mora Guimarães, viaduto Ulisses Guimarães, rua Ilídio
Figueiredo, rua Sales Gomes, rua Orlando Peciccaco, rua Antonio Maia, rua juvencio de A. Figueiredo, rua
mogeiro, rua Águas C. do sul, rua Rafael Di Sandro, rua leão meneguini, rua Francisco José de Barros, rua
Carlos Santos X. de Moraes. Existem falhas nesse formato ao qual se inaugurou, não é o Formato
original, abrir a alça de acesso do Viaduto Ulisses Guimarães para a Rua Pe. Manoel de Campelo. Devido
ao empreendimento imobiliário na rua mogeiro vila inacio para 5.000 mil famílias precisamos dessa
mudança.

556 – PISTA DE CAMINHADA que ligue os distritos Perus e Anhanguera ao Parque Anhanguera. Do
distrito Anhanguera para o parque da praça Paulo Maurício, av. Leopoldo de passos Lima, av. Pierre
Renoir, Estrada de Perus, Parque Anhanguera.Do distrito Perus ao parque anhanguera. Rua Pedro
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Vicente de Azevedo, (estrada de Perus) av. Fortunata Tardielo natucci, Parque Anhanguera .

As categorias dessas propostas são:

Transporte e mobilidade, meio ambiente, Saúde, cultura, saneamento, esporte e lazer, direitos humanos
e cidadania, assistência social, outros,

São 05 propostas no distrito Anhanguera, 06 distrito Perus, 04 propostas para distritos Perus e
Anhanguera.

Sem mais nada a tratar, eu, Joaniro Amancio Pereira lavrei esta ATA, dia 22 de maio de 2024.

Joaniro Amancio Pereira – secretário interino.

 

 

Juliana de Souza Gomes – coordenadora interina.

 

São Paulo, 22 de Maio de 2024.

Luciana Torralles Ferreira 
Subprefeito(a) 
Em 24/05/2024, às 16:38.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 103938388 e o código CRC 8B5A39C8.

Referência: Processo nº 6049.2023/0000293-1 SEI nº 103938388
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